



**NOTA DE PRENSA N°303-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Reportan inversión de 37 millones en niveles no hospitalarios en toda la región**

**En coordinación con el gobierno nacional y los gobiernos locales, el gobierno regional de Cajamarca está a punto de terminar cuatro centros de salud en zonas alejadas de la región.**

En la región Cajamarca hay una inversión de 37 millones 621 mil 715 nuevos soles en expedientes técnicos, adquisición de equipamiento y construcción de infraestructura en los niveles no hospitalarios de las zonas más alejadas, informó Marco Gamonal Guevara, gerente de Desarrollo Social del Gobierno Regional Cajamarca.



Del total del monto, se ha invertido un millón 265 mil 042 nuevos soles en la elaboración de seis expedientes técnicos para la construcción de los establecimientos de salud de Lluchubamba, Miguel Iglesias, San José de Lourdes, San Pablo, José Sabogal y Simón Bolívar.

El Dr. Marco Gamonal Guevara explicó que 12 millones 450 mil 20.04 nuevos soles se han destinado a la construcción de cuatro centros de salud que en la actualidad están a punto de culminarse. Se trata del Centro de Salud Lluchubamba en la provincia de Cajabamba, con un presupuesto de 3 millones 845 mil 119.56 nuevos soles, el Centro de Salud Miguel Iglesias, en la provincia de Celendín, con un presupuesto de 3 millones 324 mil 719.22 soles.

Además, el Centro de Salud San Pablo de la provincia del mismo nombre, con un monto de inversión de 2 millones 673 mil 819.49 soles y el Centro de Salud San José Lourdes de la provincia de San Ignacio con 2 millones 606 mil 286.77 nuevos soles. Todos los presupuestos incluyen la adjudicación de la obra más la supervisión.

Asimismo se adjudicaron 6 millones 475 mil 391.97 mil soles para la adquisición de equipamiento de los hospitales de apoyo San Javier de Bellavista (Jaén), de Cajabamba, Chilete y Chota, respectivamente. También para el Hospital General Jaén y los Centros de Salud de San Marcos y San Miguel.

En la actualidad hay dos obras en proceso de licitación: la construcción del Centro de Salud José Sabogal en San Marcos y el Centro Materno Perinatal Simón Bolívar de la



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

ciudad de Cajamarca que tienen 5 millones 385 mil 326.09 y 12 millones 45 mil 935.73 nuevos soles, respectivamente.

Este trabajo, que se ha hecho en forma coordinada entre los tres niveles de gobierno -nacional, regional y local- sirve para mejorar los servicios en la salud, beneficiando a una gran cantidad de población, sobretodo en la parte preventiva, señaló Gamonal Guevara.

El gerente de Desarrollo Social en reunión con la asesora de la Oficina de Enlace Regional del Ministerio de Salud, la representante de PARSALUD, el representante de la Dirección Regional de Salud, el jefe de la OPI del Gobierno Regional Cajamarca y el jefe de PROREGION, revisó la inversión hecha en el sector salud en la región y acordaron seguir apoyando a las poblaciones más necesitadas.

Se informó también que en base a un estudio técnico hecho en toda la región, a más tardar en febrero del siguiente año se presentará la propuesta de inversión en Salud a ejecutarse a largo plazo. Esta propuesta está a cargo del Comité Regional de Inversiones en Salud (CRIIS), que es una instancia técnica en la que están los tres niveles de gobierno.

El Gobierno Regional Cajamarca, dirigido por el presidente Gregorio Santos Guerrero, mira con responsabilidad la inversión y para ello se debe coordinar con todos a fin de saber cuál es la ruta a seguir y así los recursos sean bien empleados, finalizó el funcionario regional.

*Se agradece su difusión*  
*Cajamarca, 26 de noviembre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**